

SÍNTESIS INFORMATIVA

DIRECCIÓN GENERAL DE COMUNICACIÓN
Ciudad Universitaria, 09 de octubre de 2014.



La UAEM en la prensa:

Abren centro de cómputo en preparatoria de Jojutla

Nacional:

Politécnicos definen contrarrespuesta que entregarán a Segob

Internacional:

El Nobel de Literatura es para el escritor francés Patrick Modiano

La UAEM en la prensa:

Abren centro de cómputo en preparatoria de Jojutla

“Nos sentimos muy orgullosos porque muchos egresados distinguidos han pasado por las aulas de la Preparatoria de Jojutla, se han formado en este espacio y están poniendo en alto el nombre de la institución”, dijo el rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), Alejandro Vera Jiménez, al inaugurar este día el centro de cómputo de la Escuela Preparatoria número cuatro de Jojutla. Vera Jiménez reconoció el trabajo de la directora Patricia Bustos Álvarez y de su equipo por llevar a cabo puntualmente la formación integral de los jóvenes, que serán futuros profesionistas y ciudadanos de bien; además agradeció el apoyo otorgado por el Diputado Juan Ángel Flores Bustamante, quien desde el seno del Congreso ha buscado que se otorgue un mayor presupuesto a la Universidad y con ello, lograr el ambicioso proyecto de incrementar la matrícula que ya rebasa los 40 mil estudiantes. El rector de la UAEM destacó el apoyo generoso de los egresados universitarios y del propio diputado Juan Ángel Flores Bustamante para el equipamiento del centro de cómputo con recursos por 1 millón de pesos, por lo que fue declarado Huésped Distinguido de la Preparatoria de Jojutla. Por su parte, la directora de esta unidad académica, Patricia Bustos Álvarez informó que con dichos recursos se adquirió equipo de cómputo y mobiliario para dar servicio a 40 personas, con lo que se brindará un mejor servicio a los alumnos. Juan Ángel Flores Bustamante expresó que es un honor ser egresado de la Preparatoria de Jojutla donde también inició su carrera política, ya que fue Consejero Universitario y Presidente de la Sociedad de Alumnos, “en el espacio donde yo esté, siempre voy a tratar de regresar un poco de lo mucho que me ha brindado la UAEM para mejorar la calidad educativa de los estudiantes y que estén mejor preparados para desempeñarse en este mundo globalizado de competencia”. En el corte del listón inaugural estuvieron presentes el presidente Ejecutivo del Colegio de Profesores Consejeros Universitarios de la UAEM, Iván Martínez Duncker Ramírez, así como académicos y estudiantes de la Preparatoria de Jojutla.

La Jornada Morelos, p.12, (Jaime Brito),

El Sol de Cuernavaca, (Angelina Albarrán),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3564960.htm>.

Claustros de la UAEM en zona Surponiente tienen avances del 40%

La construcción de los claustros de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) estarán listos para el próximo ciclo escolar 2014-2015, aseveró, el rector de la máxima casa de estudios, Alejandro Vera Jiménez. Refirió que en este momento se registró un retraso debido a algunas empresas que pararon los trabajos, ya que se tuvo un pequeño percance para dar salida al recurso, sin embargo, hoy se está retomando los trabajos donde en las sedes de Miaatlán y Tetecala de la Reforma se registra un avance del 30 hasta el 40 por ciento en su construcción. Refirió que en el caso de Coatlán del Río falta que las autoridades municipales entreguen el predio para iniciar la construcción de este claustro, donde se espera que sea este mismo para ir a la par con los otros claustros. En el caso del municipio de Xochitepec, refirió que en breve estarán iniciando con los trabajos de construcción del claustro, luego de que las autoridades municipales están a punto de donar el terreno para esta zona Poniente, los claustros están diseñados para recibir en cada uno de ellos a mil 200 estudiantes en promedio. Las carreras que se estarían presentando en esta parte de la zona poniente van enfocadas a ingenierías agropecuarias, ciencias ambientales y educación, que son las carreras que se han arrojado este año, de acuerdo al diagnóstico que llevaron a cabo los especialistas de la UAEM. En este sentido, reiteró que el próximo ciclo escolar 2014 - 2015 se estará iniciando con las carreras en cada claustro de la zona Poniente, como es Miaatlán, Tetecala, Coatlán del Río y Mazatepec, que desde hace años se cuenta con esta sede a la cuenca UAEM.

El Sol de Cuernavaca, (Karina Ortega),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3564957.htm>.

Estudiantes rechazan nueva convocatoria de la FEUM

Grupos estudiantiles de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) se manifestaron en contra de la nueva convocatoria para la elección del nuevo presidente de la Federación de Estudiantes Universitarios de Morelos (FEUM), por considerar que establece tiempos limitados para cumplir con los requisitos de participación como candidatos. Joshua Gómez Méndez, vocero del Comité Estudiantil en Lucha, que integra a estudiantes de varias unidades académicas de la UAEM, señaló que la convocatoria no contempla igualdad de condiciones -debido a que no hay un presupuesto fijo- ni la comprobación para la campaña de proselitismo y el uso de lonas, lo que generará la intervención de partidos políticos que financien campañas de candidatos violando la autonomía universitaria. Iván Edgar Domínguez, presidente del Frente Estudiantil Ciudad de la Esperanza (FUCE), declaró que esta nueva convocatoria fue hecha al vapor, como la anterior, y quienes la elaboraron “no tienen idea de llevar a cabo un proceso electoral”.

La Unión de Morelos, p.16, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/13634-estudiantes-rechazan-nueva-convocatoria-de-la-feum.html>

Rector de la UAEM respalda la marcha

El rector de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM) Jesús Alejandro Vera Jiménez, afirmó que por ser la máxima casa de estudios morelense una institución socialmente responsable, respaldó la marcha de protesta por las agresiones de los estudiantes de la Normal Rural de Ayotzinapa, Guerrero. "Su problemática es nuestra problemática", afirmó Alejandro Vera al referirse al problema de violencia que se vive en el estado de Guerrero y por los hechos "lamentables" en los que se atentó contra los estudiantes normalistas. El rector de la UAEM dijo que el sentir de las familias de los afectados es el sentir de los universitarios; "por supuesto estamos muy conmovidos por la manera en que fueron asesinados algunos de los jóvenes que formaban parte de esta Normal, y otros desaparecidos así como otras personas que lamentablemente perdieron la vida", dijo.

La Unión de Morelos, p.16, (Salvador Rivera),

<http://www.launion.com.mx/secciones/sociedad/13632-rector-de-la-uaem-respalda-la-marcha-por-caso-ayotzinapa.html>

Morelenses inundan las calles y piden justicia por normalistas

Miles de personas, haciendo eco a la convocatoria nacional e internacional, salieron a las calles de Cuernavaca y Morelos este miércoles para demandar la presentación con vida de los 43 normalistas de Ayotzinapa desaparecidos el fin de semana pasado y justicia para las seis víctimas caídas en Iguala. Al medio día, más de dos mil estudiantes de las normales rural de Amilcingo y urbana de Cuautla, acompañados de universitarios, académicos, trabajadores, pobladores de pueblos en lucha y resistencia, así como de organizaciones civiles, partieron de la explanada de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM).

La Jornada Morelos, (Jaime Brito),

http://www.jornadamorelos.com/2014/10/9/politica_notas_01.php.

El Sol de Cuernavaca, p.4, (Mónica González).

Diario de Morelos, (Artículo y Florencio Hernández),

<http://www.diariodemorelos.com/content/claman-justicia-0>,

<http://www.diariodemorelos.com/content/justicia-en-igualdad-clamor-de-j%C3%B3venes>.

La Unión de Morelos, p.15 y 27, (Tlauri Preciado y Máximo Cerdio).

El Regional del Sur, p.8, (Estrella Pedroza).

El Caudillo de Morelos, p.p.-4, (ADN Morelos).

El Caudillo de Morelos, p.7, México al Instante, (Notimex Guerrero).

"Los queremos vivos", el clamor

Padres de los 43 jóvenes desaparecidos de la Normal de Ayotzinapa encabezaron la marcha que salió del Ángel de la Independencia al Zócalo capitalino quienes exigieron a las autoridades el regreso con vida de sus hijos, luego de que el pasado 26 de septiembre fueran detenidos por policías municipales y estatales en Guerrero. Con pancartas con los nombres y fotografías de los normalistas de los cuales se ignora su paradero, así como flores y veladoras, organizaciones civiles, estudiantes de la UNAM, de la Universidad Pedagógica Nacional y de otras escuelas normales del país, se solidarizaron a ésta demanda. A la marcha también asistió el líder social Javier Sicilia y el exjefe de Gobierno capitalino, Cuauhtémoc Cárdenas. El también líder moral del PRD poco después de su llegada a la plancha del Zócalo fue abucheado y los normalistas le exigieron a gritos que se retirara del lugar.

El Sol de Cuernavaca, (Armando Ruiz / El Sol de México),

<http://www.oem.com.mx/elsoldecuernavaca/notas/n3565164.htm>.

Se reúnen Jorge Messeguer con alumnos de UAEM

A solicitud de estudiantes de la Facultad de Administración de la Universidad Autónoma del Estado de Morelos (UAEM), el secretario de Gobierno, Jorge Messeguer sostuvo un encuentro con los alumnos, donde les explicó de los distintos temas que el gobierno del estado realiza de manera firme y decidida. Recibidos en su oficina de Casa Morelos, Jorge Messeguer dijo que hoy gracias a las y los jóvenes, la entidad se transforma en materia de desarrollo social, económico, político y cultural. Cultura y educación son instrumentos que permiten reconstruir el tejido social, confirmó el funcionario estatal, luego de hacer mención que estas acciones son parte fundamental para el gobierno del estado, a fin de dar más y mejores condiciones de vida a las y los morelenses, sobre todo aquellos que más lo necesitan.

La Jornada Morelos, (José Luis Garcitapia),

http://www.jornadamorelos.com/2014/10/9/politica_notas_14.php.

Diario de Morelos, (DDM Redacción).

Nacional:

Politécnicos definen contrarrespuesta que entregarán a Segob

Integrantes de la Asamblea General Politécnica (AGP), que sesiona por tercer día consecutivo en las instalaciones de la Escuela Superior de Ciencias Biológicas, señalaron que durante la tercera sesión de esta semana se afina la redacción de la contrarrespuesta que entregarán al titular de la Secretaría de Gobernación, Miguel Ángel Osorio Chong, luego de que el pasado viernes el funcionario dio respuesta a los 10 puntos que los estudiantes del Politécnico demandaron. En la misiva que se entregará –en fecha aún sin definir–, la AGP detalla de manera puntual al encargado de la política interna del país por qué consideran que la respuesta que les dio el funcionario a los 10 puntos planteados es “incompleta”, motivo por el cual, demandan que se aclare la forma de cómo se concretarán todas y cada una de sus peticiones, porque argumentaron, “ya dijeron que sí (el secretario de Gobernación), pero no dijo cómo”.

La Crónica de Hoy, (Cecilia Higuera)

<http://www.cronica.com.mx/notas/2014/861414.html>

La Jornada, p.43, (Arturo Sánchez y Emir Olivares).

La UAEM ofertará maestría en derecho parlamentario a legisladores de Guanajuato

La Universidad Autónoma del Estado de México ofertará, en la Modalidad a Distancia, la Maestría en Derecho Parlamentario a los integrantes de la Cámara de Diputados del Estado de Guanajuato, como parte del Acuerdo Operativo que signaron el rector Jorge Olvera García y la presidenta del Congreso del Estado de Guanajuato, la diputada Karla Alejandrina Lanuza Hernández. En la sede del Poder Legislativo de esta entidad, Jorge Olvera señaló que la Autónoma mexicana trabaja en la formulación de acuerdos que permitan un trabajo conjunto en beneficio de la educación mexicana, “primordial para fortalecer integralmente la formación de hombres y mujeres que en un futuro habrán de redimensionar toda acción a favor del país”.

La Crónica de Hoy, (sin firma), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/861373.html>

Todos debemos aportar para mejorar la impartición de justicia: Narro

El rector de la UNAM, José Narro Robles, consideró que México requiere la pronta aplicación de la reforma al sistema de impartición de justicia, para lo cual toda la sociedad debe aportar lo necesario con el fin de lograr esa transformación. La máxima autoridad de la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) señaló que en materia de justicia el país afronta problemas como casos de corrupción e impunidad, descrédito, falta de acompañamiento y deficiencias en su impartición. Para combatirlos esta casa de estudios ha querido hacer una contribución, dentro de lo que le toca: formar recursos humanos con el mayor nivel de preparación y compromiso social.

La Crónica de Hoy, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/861287.html>

Emprendedores universitarios inician su camino al mercado

Las tres mejores iniciativas emprendedoras de jóvenes universitarios de México, entre ellos un ingeniero del Instituto Politécnico Nacional (IPN), fueron seleccionadas en Model2Market, el programa de aceleración de modelos de negocio de RedEmprendia Spin2014, la gran cita del emprendimiento universitario que tendrá lugar en la Ciudad de México, los días 29 y 30 de octubre próximos, bajo el lema “Emprender nos une”. El IPN a través del Centro de Incubación de Empresas de Base Tecnológica (CIEBT), forma parte del Comité Organizador de este evento en el que también participan la Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM), el Tecnológico de Monterrey, Universia y Banco Santander, por medio de su División Global Santander Universidades.

La Crónica de Hoy, (sin firma), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/861384.html>

Alumnos de la UPN en Oaxaca exigen títulos

Alrededor de 70 jóvenes que egresaron hace cuatro años del posgrado en educación básica de la Universidad Pedagógica Nacional en Ciudad Ixtepec protestaron ayer ante ese plantel para exigir sus títulos. Aseguraron que los documentos que expide la institución no son reconocidos por la Secretaría de Educación Pública ni por la Dirección General de Profesiones, por lo que presentaron quejas ante la Defensoría de los Derechos Humanos del Pueblo de Oaxaca y la Comisión Nacional de los Derechos Humanos.

La Jornada, p.34, (Diana Manzo).

Tendrá México uno de los sistemas satelitales más avanzados: Conacyt

El director general del Consejo Nacional de Ciencia y Tecnología (Conacyt), Enrique Cabrero Mendoza, suscribió el acuerdo para la creación del Fondo Sectorial de Investigación, Desarrollo Tecnológico e Innovación en Actividades Espaciales, que contará con una inversión semilla de 31.7 millones de pesos en 2014. En el acto protocolario, al que asistió el director general de la Agencia Espacial Mexicana (AEM), Francisco Javier Mendieta, quien destacó la importancia de que México se reincorpore a la carrera espacial, Cabrero indicó que hasta el momento la industria aeroespacial en nuestro país genera más de 32 mil empleos e involucra a 270 empresas y centros de investigación.

La Jornada, p.41, (Laura Poy Solano).

Internacional:

El Nobel de Literatura es para el escritor francés Patrick Modiano

El escritor francés Patrick Modiano fue galardonado hoy con el premio Nobel de Literatura 2014 por su obra centrada en temas como la memoria, la identidad y la culpa, además de que París es un escenario frecuente de sus novelas. El premio fue anunciado por Peter Englund, secretario permanente de la Academia Sueca, que precisó que el jurado destacó de su obra “el arte de la memoria con que ha evocado los destinos humanos más inasibles y por descubrir el mundo de la ocupación”.

La Crónica de Hoy, (Notimex), <http://www.cronica.com.mx/notas/2014/861436.html>

El Universal, (EFE),

<http://www.eluniversal.com.mx/cultura/2014/otorgan-nobel-de-literatura-al-frances-patrick-modiano-1044702.html>